
 

 

 

 

 

Verbale del Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.  

Verbale n. 14/20 

Mercoledì, 2 dicembre 2020, alle ore 21.00, si riunisce a Valmadrera il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.. 

Scheda rilevazione presenze: 

Maurizio Biancotti P A V  Aldo Bossa P A V  Marco Calzone P A V 

Sergio Cattaneo  P A V Claudio Ceresa P A V Lucia Chiesino P A V 

Angelo Delogu P A V Massimiliano Fantoni P A V Marco Freddi P A V 

Paolo Gasparini P A V Alberto Grenni P A V Ida Andrea Gulino P A V 

Giuseppe Isacchi P A V Alessandro Mazza P A V Chiara Orlandi  P A V 

Marina Paul P A V Claudio Reali P A V Gabriele Rossetti P A V 

Saverio Sani P A V Maria Schember P A V Giampietro Tentori P A V 

Soci  presenti: Maria Adelaide Fornaca e Alessandro Perrucci 

Note:  

Legenda: P = presente A= assente V = presente in video/audio conferenza 

 
Ordine del giorno: 
1. Redistribuzione carichi di lavoro per la gestione amministrativa e dei soci dell’A.N.ITA. 
2. Punto della situazione iniziativa parlamentare 
3. Eventi ANITAweb 
4. Proposta sponsorizzazioni 
5. Apertura Partita IVA 
6. Avvio campagna tesseramento 2021 
7. Approvazione nuovi soci 
8. Varie ed eventuali 

 
Vista la sussistenza del numero legale si procede alla discussione dei punti all'O.d.G.: 
1. Redistribuzione carichi di lavoro per la gestione amministrativa e dei soci dell’A.N.ITA. – alfine di alleggerire i 
carichi di lavoro che negli ultimi sei anni si sono progressivamente accumulati sulle spalle del Tesoriere ed anche per 
coinvolgere nella gestione amministrativa e dei soci di A.N.ITA. nuove persone, il CD, esprimendo il proprio 
ringraziamento per il puntuale lavoro svolto, anche su suo suggerimento, ridistribuisce alcune mansioni/attività nel 
seguente modo: la nostra segreteria si farà carico dell’intera gestione contabile dell’associazione e curerà 
completamente l’aggiornamento dei database dei soci e l’inserimento degli iscritti nel database della FENAIT. Il 
Vicepresidente Angelo Delogu gestirà l’invio delle comunicazioni ai soci e si occuperà di gestire le iscrizioni agli 
eventi, in collaborazione di volta in volta che le persone che si occupano dell’organizzazione dello specifico evento. Il 
Tesoriere Beppe Isacchi continuerà a curare l’invio della rivista ai soci abbonati e la gestione del Fondo di solidarietà.  
2. Punto della situazione iniziativa parlamentare – Il Presidente Giampietro Tentori dopo aver fatto il punto della 
situazione sulle risposte ricevute dai parlamentari dopo l’invio della richiesta di attivazione di un iter parlamentare 
per il riconoscimento della pratica Naturista, invita i Consiglieri a trovare nei propri territori contatti con 
parlamentari, di qualsiasi colore politico, al fine di sollecitarli a farsi carico dell’istituzione di un tavolo di lavoro. Il 
Consigliere Alberto Grenni propone l’invio di una mail a tutti i parlamentari del proprio collegio e si impegna a 
preparare una lettera in tal senso.  
3. Eventi ANITAweb - Il Consigliere Massimiliano Fantoni introduce il lavoro del gruppo di lavoro sugli eventi web da 
proporre nei prossimi mesi ai soci e simpatizzanti. Ida Andrea Gulino, Alessandro Perrucci, Marina Paul, Marco 
Calzone e Sergio Cattaneo intervengono approfondendo le proposte di eventi web che sono strutturate su quattro 
filoni conduttori: ANITAweb-pub, una sorta di tavolo attorno al quale sedersi per raccontarci, tra amici, il Naturismo; 



ANITAweb-buone pratiche, per affrontare in maniera pratica e leggera alcune iniziative come la cucina, o la 
costruzione di un terrario, o simili; ANITAweb dei distretti del turismo Naturista, dove raccontare i luoghi che 
ospitano realtà Naturiste; ANITAweb benessere psico-fisico, dove verranno proposti eventi di naked yoga, fitness, 
ecc.. Il gruppo di lavoro preparare un calendario di eventi per le prossime settimane. Per quanto riguarda la 
presentazione dei distretti del turismo Naturista, si decide di posticipare gli eventi a dopo che sarà sviluppato il 
brand su cui si sta lavorando. Per quanto riguarda invece i corsi benessere,  verrà proposto ai docenti un contratto di 
collaborazione che sarà liquidato dietro presentazione di fattura o notula con ritenuta d’acconto. Ai partecipanti sarà 
richiesto un contributo minimo di iscrizione. 
4. Sponsorizzazioni – Il Consigliere Massimiliano Fantoni presenta al CD la lettera che è stata predisposta dal 
Gruppo di lavoro che si occupa delle sponsorizzazione e che verrà inviata a potenziali inserzionisti. Il CD evidenzia la 
necessità di rivolgersi soprattutto direttamente alle aziende on cui si hanno contatti e di invitare i soci a segnalarci 
loro contatti. 
5. Apertura Partita IVA – pur essendo questa decisione stata presa dal passato CD, non si era mai proceduto 
all’apertura della Partita IVA in quanto non si era riusciti a creare le opportunità di sponsorizzazione, a seguito anche 
della situazione pandemica che oltre a limitare fortemente le attività associative è stata causa di profonde crisi 
economiche e di incertezze sociali. Confidando in un rilancio dell’economia del Paese, il Presidente Giampietro 
Tentori ritiene opportuno che venga di nuovo deliberata dall’attuale CD l’apertura della P.IVA. La proposta è votata 
in modo favorevole dall’unanimità dei Consiglieri che delegano al Presidente stesso, così come previsto dallo Statuto, 
l’espletamento delle procedure. 
6. Avvio campagna tesseramento 2021 – dopo breve discussione, visto l’orario fatto ed avendo alcuni punti da 
trattare tra le varie ed eventuali, il CD decide di rinviare questa discussione al prossimo Consiglio Direttivo. 
7. Approvazione nuovi soci – il tesoriere Beppe Isacchi propone un elenco di 99 nuovi soci da registrare nel libro 
soci dell’A.N.ITA.. Non essendoci motivi ostativi la proposta viene approvata all’unanimità. 
8. Varie ed eventuali 

 Concorso fotografico – dopo aver constatato lo scarso numero degli iscritti, sinora, al concorso fotografico, il 
Presidente Giampietro Tentori invita tutti i Consiglieri a promuovere con continuità e in ogni occasione  il 
concorso. In particolare viene invitata la promotrice del Concorso Marina Paul a sostenere il battage pubblicitario 
invitato soci e simpatizzanti ad inviare foto. 

 festAnita  2021 – il Consigliere Sergio Cattaneo, chiede ai Consiglieri se incominciare a pensare a festAnita 
2021. Pur nell’incertezza della pandemia e nell’impossibilità oggettiva di collocare la festa in altro periodo 
dell’anno, il CD da incarico a Sergio di cominciare a prenotare la struttura, riservandoci di valutare verso 
febbraio/marzo, visto l’andamento dei contagi Covid e delle restrizioni previste alla mobilità delle persone, se 
confermare o meno l’evento. Avendo in ogni caso il programma 2020, non realizzato, già pronto, due mesi di 
tempo potrebbero essere più che sufficienti per organizzare festAnita 2021. 

Non essendoci altri argomenti da trattare, alle ore 23.30 di Mercoledì 2 dicembre 2020, il Presidente dichiara chiuso 
il Consiglio Direttivo dell’A.N.ITA.. 

Il Presidente e Verbalizzante 

Giampietro Tentori 


